

Museum Kampa – Nadace Jana a Medy Mládkových Vás srdečně zve na zahájení výstavy /
Museum Kampa – The Jan and Meda Mládek Foundation would like to cordially invite you to the opening of the exhibition /
Museum Kampa, eine Stiftung von Jan und Meda Mládek, lädt Sie herzlich ein zur Eröffnung der Ausstellung

BEN WILLIKENS

PROSTORY MODERNISMU / SPACES OF MODERNITY / RÄUME DER MODERNE



dne 8. listopadu 2019 v 19 hodin v Museu Kampa /
on November 8, 2019 at 7 p.m. in Museum Kampa /
am 8. November 2019, um 19 Uhr, im Museum Kampa
U Sovových mlýnů 503/2, Praha 1 / Prague 1 / Prag 1

Výstavu uvede Jiří Pospíšil, předseda správní rady Musea Kampa – Nadace Jana a Medy Mládkových.

O umělci a výstavě promluví kurátorka výstavy Helena Musilová.

Výstava byla umožněna díky finanční podpoře Siegfrieda Weishaupta z kunsthalle weishaupt v Ulmu a výpůjčkám ze sbírky Siegfrieda a Jutty Weishauptových.

Zvláštní dík patří galerii Hanse Mayera v Düsseldorfě.

The exhibition will be introduced by Jiří Pospíšil, chairman of the Board of Directors of Museum Kampa – The Jan and Meda Mládek Foundation.

Opening speech will be given by the exhibition's curator Helena Musilová.

The exhibition was made possible thanks to the financial support of Siegfried Weishaupt, kunsthalle weishaupt, Ulm, and generous loans from the Siegfried and Jutta Weishaupt Collection.

Special thanks goes to Gallery Hans Mayer, Düsseldorf.

Die Ausstellung wird von Jiří Pospíšil, dem Vorsitzenden des Verwaltungsrates des Museums Kampa, einer Stiftung von Jan und Meda Mládek, eingeleitet.

Über den Künstler und die Ausstellung spricht die Kuratorin Helena Musilová.

Die Ausstellung wurde ermöglicht durch die finanzielle Unterstützung von Siegfried Weishaupt, kunsthalle weishaupt, Ulm, und die Leihgaben aus der Sammlung Siegfried und Jutta Weishaupt.

Besonderer Dank geht an die Galerie Hans Mayer, Düsseldorf.

Výstava potrvá do 9. února 2020 / The exhibition runs until February 9, 2020 / Die Ausstellung läuft bis 9. Februar 2020